



Les 3ème conseillés par des dirigeants d'entreprises

publié le 10/10/2022

Mardi matin pour Moncoutant, jeudi matin pour l'Absie, nos élèves de 3ème ont bénéficié d'une intervention de la part, entre autre, de Mme Moreau, co-dirigeante de Clisson métal et de Laseris.

En effet, depuis 3 ans maintenant, nous sollicitons, en début d'année scolaire, l'antenne locale du CJD (Centre des Jeunes Dirigeants). Cette intervention s'inscrit dans le cadre du Parcours Avenir des collégiens. Ainsi, un ou deux chefs d'entreprises viennent présenter leurs parcours, leurs fonctions et prodiguent aux élèves des conseils pour leur recherche de stage : comment rédiger une lettre de motivation et se présenter pour la première fois ? Et, en fin d'heure, les élèves les plus motivés participent à un jeu de rôle et passent un entretien afin de se projeter et de dédramatiser la situation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.